

24.12.13

## Kurz gemeldet

GESSERTSHAUSEN

### Arbeitskreise stellen sich Zukunft der Gemeinde vor

Vor fast zwei Jahren fiel der Startschuss für das Projekt Gemeindeentwicklung Gessertshausen. Seitdem haben fünf Arbeitskreise Ideen für die nächsten Jahrzehnte erarbeitet. In diesem Herbst ist der Abschlussbericht vorgelegt worden, der als Leitbild für die Gemeinde Gessertshausen und die Ortsteile gelten kann. Im Arbeitskreis Generationen, Soziales und Kultur steht als Ergebniss unter anderem die Schaffung von Hilfsangeboten für bedürftige Bürger. Beim Arbeitskreis Verkehr haben der gezielte Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs sowie eine Optimierung des Entscheidungsprozesses zur B 300-Problematik Vorrang. Um die Förderung der Nahversorgung und um eine ökologisch verantwortungsvolle Nutzung erneuerbarer Energien geht es beim Arbeitskreis Umwelt, Energie und Landschaft. Im Bereich Bauen, Wohnen und Innenentwicklung wurde die Förderung nachhaltiger Gewerbeansiedlungen herausgearbeitet. Im Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation wird eine Bürgermitwirkung und Stärkung des bürgerschaftlichen Engagements eingefordert. (mon)